

Les articulations, axe de notre équilibre

Le principe de la méthode Ora consiste à prévenir et supprimer les causes mécaniques en s'adressant à l'ensemble des articulations afin de réajuster leur placement.

Ora est un dispositif qui contribue à rétablir l'hygiène musculaire et articulaire de notre corps, il est accompagné d'une méthode simple d'autocorrection. Son action sur les articulations de la mâchoire (point de départ de l'équilibre de l'appareil locomoteur) permet leur repositionnement (Articulations Temporaires-Mandibulaires « ATM »).

Composé de deux coussinets se plaçant sur les molaires, ce dispositif est accompagné de trois exercices animant toute la chaîne musculaire. Treize années de recherche ont été nécessaires au Dr Bogumila Cyrulik, pour

donner la réponse biomécanique humaine à ce problème.

Pourquoi utiliser Ora ?

- 80 % de la population est sujette aux dysfonctionnements fonctionnels des articulations temporaux-mandibulaires.
 - Les troubles musculo-squelettiques sont devenus le problème n°1 de la santé des pays industrialisés.
 - Ora agit comme un outil de prévention !
- Introduisez le dispositif Ora dans votre bouche, maintenez-le serrez et animez toute la chaîne musculaire en deux minutes par jour !
- Ora s'adresse à tous, grands et petits, sa taille universelle correspond à toutes les bouches.*

Dispositif ORA



Liste des points de vente sur simple demande à :

Eurí Lora

3, rue Paulhan

78140 Vélizy

tél. : 01.30.70.81.31

mél : ora-lora@neuf.fr

site : www.ora-lora.com